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Quinta-feira, 17 de junho de 2021 – 14h30 às 16h CEST 

  

GULTEN TEPE: Esta sessão vai começar. Vou pedir para iniciar a gravação. Bem-vindos 

à sessão de encerramento do GAC da ICANN71, na quinta-feira, 17 de 

junho de 2021. Os membros do GAC, pedimos, então, que os 

participantes do GAC que estão participando digitem seu nome e 

filiação, se quiserem fazer uma pergunta ou comentário, digite 

terminando ou terminando sua frase com “pergunta” ou “Comentário”, 

pra que todos os participantes vejam a sua solicitação. A interpretação 

inclui os seis idiomas da ONU e português, e você pode escolher o 

idioma que quiser falar ou ouvir, clicando no ícone de interpretação na 

barra de ferramentas do Zoom. Seu microfone será silenciado durante 

toda a sessão, a não ser que você queira falar. Levante a mão e o 

coordenador vai habilitar seu microfone. Fale de forma clara e devagar, 

para permitir uma boa interpretação. Não esqueça de silenciar todos 

os seus dispositivos. Finalmente, essa sessão é governada pelos 

padrões esperados de comportamento da ICANN. Você vai encontrar o 

link no chat para sua referência. Com isso, eu gostaria de passar a 

palavra para Manal Ismail, presidente do GAC. 

 

MANAL ISMAIL:  Bom dia, boa tarde e boa noite a todos. Bem vindos à reunião de 

encerramento do GAC. Esta é a última sessão da semana de reuniões 
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do GAC. A duração é de 90 minutos. E eu particularmente gosto da 

natureza interativa desta sessão, então espero que todos estejam 

envolvidos com muitos, muitos agradecimentos a Rob e a todos da 

equipe de suporte por compilar os slides que colocamos na tela em 

tempo real, então, muito obrigado. Isso ajuda a estruturar nossa 

discussão, mas definitivamente se alguém quiser sinalizar outros 

problemas, sinta-se à vontade para fazê-lo. 

Portanto, apesar dos 90 minutos, identificamos muitos problemas que 

gostaríamos de discutir com todos, então, sem mais delongas, 

analisarei rapidamente a agenda e a passarei para Rob para os 

assuntos operacionais do GAC. Começaremos pelos assuntos 

operacionais do GAC, cobrindo o radar de decisão de ação e o site do 

GAC, dando mais informações sobre as eleições do GAC e destacando 

as principais datas após nossa reunião. Em seguida, abra a discussão 

sobre tópicos substantivos e as próximas etapas identificadas após 

nossa reunião aqui. Mas também algum tipo de levantamento e 

avaliação da reunião e do que funcionou bem e o que poderia ser 

melhorado. E, no final, passarei a palavra ao Jorge para uma discussão 

sobre a integração e o envolvimento do GAC. Mais uma vez, espero que 

com feedback de todos. Com isso, peço a você que vá para o próximo 

slide e passe para você, se puder, Rob. 

 

ROBERT HOGGARTH:  Obrigado, Manal. Vou assumir A, B e C e devolvê-lo a você para as 

conversas mais substantivas. Espero ser bastante breve no início, 
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reconhecendo que temos os 90 minutos completos aqui no ICANN71 e 

que nosso tempo para a última reunião pública foi bastante restrito. 

Portanto, não há muito para revisar, mas eu queria identificar uma 

série de coisas para os membros do GAC e a atenção dos 

representantes, na esperança de que vocês possam aproveitar a 

utilização de alguns desses desenvolvimentos aqui durante o próximo 

período entre as sessões. O primeiro é o radar de decisão de ação do 

GAC. Vários de vocês devem se lembrar de nossas conversas sobre isso 

na última reunião pública, onde o radar foi mais identificado como uma 

ferramenta prospectiva que estava sendo desenvolvida. Agora foi 

totalmente apresentado. Aqueles de vocês que receberam os e-mails 

regulares do GAC receberam seu primeiro aviso sobre a disponibilidade 

da ferramenta de radar no início de maio e, na preparação para esta 

reunião, também compartilhamos com vocês o link para o radar no 

início de junho, e em apenas algumas semanas você obterá as 

atualizações mais recentes produzidas no início de julho. Então, já 

começamos um bom tempo com isso. A ferramenta era basicamente 

um reconhecimento de que havia maneiras adicionais de se comunicar 

com todos vocês, e para a liderança ter uma ferramenta central, se 

vocês quiserem, essencialmente ser capaz de rastrear todos os vários 

problemas que estão sendo gerenciados pelo GAC presidente, vice-

presidente, equipe, já que trabalham coletivamente em conjunto com 

outros grupos da comunidade da ICANN. Para aqueles de vocês que 

viram o documento e compartilham um link para ele todos os meses, 

bem como têm uma página da web onde podem voltar e ver os 

instantâneos anteriores do documento, verão que ele é bastante 
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volumoso. Tentamos não apenas identificar as categorias, mas 

também compartilhar os cronogramas prospectivos para quando 

solicitamos que ações sejam necessárias e também tentamos fornecer 

uma imagem geral do andamento de cada questão. Portanto, 

esperamos que seja um documento útil que todos os membros do GAC 

possam adotar, utilizar, referência durante o período entre as sessões. 

Agora mesmo, vimos que a cada mês vemos um pouco mais de uso da 

ferramenta, mais pessoas usando-a, então isso é mais depois do 

comercial, onde esperamos que você continue a tirar proveito da 

ferramenta. Se algum de vocês tiver algum feedback sobre o conteúdo 

em termos dos tópicos. Estamos recebendo todos os problemas para 

você? Isso seria importante ouvir de volta. Também estamos muito 

interessados em ouvir, a qualquer momento, se você acha que existem 

componentes estranhos à ferramenta, ou se talvez existam novos 

aspectos da ferramenta. Outras maneiras de transmitirmos as 

informações que você acha que podem ser úteis. Informe-nos, como 

equipe de suporte do GAC, ou avise qualquer membro da equipe de 

liderança, Manal ou qualquer um dos vice-presidentes, agora sobre 

seus comentários. Queremos que isso seja algo que todos vocês usem. 

Encontre o valor. Pode usar para relatar às suas próprias equipes o que 

está acontecendo aqui na ICANN, então esperamos que seja útil. 

Também esperamos que ajude você a se preparar com antecedência. 

Não apenas para reuniões públicas, mas apenas para você saber como 

receber comunicações do GAC. Se você vir que algo está surgindo, 

esperamos que seja nos próximos 3 a 6 meses, nos próximos 1 a 3 

meses. Isso também o ajudará a se preparar com um pouco de 

antecedência para estar preparado e talvez não se surpreenda com o 
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surgimento de problemas. Essa é apenas uma visão geral da 

ferramenta em si. Não vou compartilhar com vocês capturas de tela ou 

qualquer coisa, mas apenas convidá-lo a verificar a ferramenta 

diretamente na linha com os links que fornecemos por e-mail ou 

apenas usando a página de radar dedicada que indicamos aqui no 

slide. Não sei se você gostaria de acrescentar algo ao Manal que eu 

possa ter esquecido. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigada, Rob. Você cobriu muito bem. Só para dizer a todos que 

Gulten também compartilhou o link no bate-papo, então se vocês 

quiserem dar uma espiada no radar e ver o que Rob está descrevendo. 

Obrigada. 

 

ROBERT HOGGARTH:  Ótimo. Muito obrigado. A próxima ferramenta informativa sobre a qual 

gostaria de fornecer uma atualização é algo sobre o qual também 

falamos brevemente no ICANN70. Jorge também o mencionou nas suas 

observações durante a sessão plenária de abertura. Estamos 

atualizando a interface do usuário com o site do GAC. Esse trabalho 

será concluído aqui em cerca de algumas semanas. Tínhamos uma 

programação um pouco mais otimista quando nos reunimos com 

todos vocês no ICANN70. Espero ter feito tudo isso juntos quando nos 

encontrarmos, mas demoramos um pouco mais para cruzar todos os 

t's e pontilhar todos os i's e a versão em inglês do site e você verá um 

novo visual e sensação de o site do GAC. Provavelmente no início de 

julho. Eu digo provavelmente porque o que vamos fazer é por volta da 
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semana do dia 28 é entrar em modo silencioso para o site, ele ainda 

estará disponível para você, mas por alguns dias não iremos postar 

nada para que a ICANN a equipe de tecnologia pode fazer a 

transferência técnica apropriada para que em algum momento mágico, 

provavelmente por volta de 1º de julho, você possa ver um site com 

uma aparência diferente que, francamente, estará muito mais alinhado 

com a aparência do site da ICANN. e sinta. Esperamos que seja uma 

ferramenta e um recurso importante que forneça algum nível de 

semelhança para você. A infraestrutura subjacente do site não está 

mudando. A forma geral como é organizado e delineado permanecerá 

relativamente igual, mas esperamos que forneça uma experiência 

melhor para aqueles que usam o site com um tablet ou telefone celular, 

e o novo design ajudará a exibir o informações muito melhores. 

Portanto, espero que você descubra que isso é útil e valioso, e com tudo 

o que fazemos, por favor, dê-nos seus comentários para o período de 

julho sobre como você gosta. Se a nova aparência fornece francamente 

novos insights para você em termos de recursos adicionais que você 

gostaria de ver no site também. Esperamos que goste desse novo visual 

e abordagem. Como eu disse, nada mudará para parte do conteúdo 

interno do GAC, você ainda precisará usar as credenciais do seu site 

para poder fazer logon e ver alguns desses materiais que são 

direcionados mais diretamente aos membros do GAC e não ao público 

. Portanto, tenho esperança de que você encontrará valor e uso lá, e 

isso é apenas mais uma atualização ou um comercial. Podemos passar 

para o próximo slide, Gulten. E posso voltar nossa atenção para o 

próximo processo de eleição de vice-presidente do GAC para 2021. Esse 

processo tradicionalmente começa no final da reunião de meio do ano, 
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neste caso o fórum de políticas da ICANN, e basicamente o que começa 

é um processo de quatro meses entre agora e a meio da reunião de 

ICANN72, teremos um período de indicação e então um período de 

votação no final daquele período de nomeação. Para este ano, o 

período eleitoral é apenas para vice-presidentes, para aqueles de vocês 

que estão no cargo há mais tempo do que no ano passado, vocês 

sabem que o período eleitoral do ano passado foi tanto para o 

presidente, quanto para os vice-presidentes, mas o presidente tem 

mandato de dois anos. Os vice-presidentes têm um mandato de um 

ano, mas todos os anos abrimos nomeações para a lista completa de 

vice-presidentes, portanto, todos os 5 assentos de vice-presidentes 

estão abertos para eleição todos os anos. No caso de limites de 

mandato, alguns vice-presidentes podem servir dois mandatos 

consecutivos e o que basicamente escalonou o mandato de dois anos, 

portanto, para o ano seguinte, dois dos vice-presidentes existentes 

ainda têm um ano restante de seu mandato, e a outra, estou tentando 

fazer as contas bem aqui, vamos perder três dos vice-presidentes e 

duas das cadeiras ficarão disponíveis para novos eleitos. O pequeno 

truque e o motivo da minha hesitação é que neste ciclo só temos quatro 

vice-presidentes. Normalmente temos 5, portanto, temos um número 

menor. Portanto, teremos muitos rostos novos, esperamos, quando 

nos voltarmos para a nova lista de dirigentes no final da reunião do 

ICANN73. Portanto, o período de nomeação começará no final desta 

reunião. Enviarei um anúncio à lista de e-mail do GAC anunciando o 

início do período de indicação, provavelmente amanhã, para que todos 

vejam que, como só sabemos, um pequeno número de vocês no total 

geral de cerca de 500 GAC participantes. Queremos divulgar o aviso a 
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todos os membros e observadores para que saiamos no dia seguinte ou 

depois. Isso anunciará um período de nomeação de agora até o início 

de setembro. Portanto, é um período de tempo relativamente longo, 

permite que as pessoas conversem, considerem seu interesse em servir 

e contemplem a oportunidade de se voluntariar para a função muito 

importante de vice-presidente. Portanto, será um longo período de 

nomeação. Normalmente, normalmente recebemos algumas 

nomeações no início do período e, em seguida, o número de 

nomeações restantes no final do período. Esperamos que todos vocês 

levem em consideração a possibilidade de servir ao longo dos próximos 

meses, as indicações podem ser recebidas como uma autoindicação ou 

você pode indicar outro representante do GAC para servir nessa função. 

Quando uma indicação chegar, nós, como equipe de suporte do GAC, 

confirmaremos isso. Obviamente, se for uma auto-nomeação, não 

precisamos fazer isso, mas se você for nomeado ou optar por nomear 

outro representante, nesse caso, nós, como funcionários, 

confirmaremos essa nomeação. Todas as nomeações confirmadas 

serão registradas em um site ou página especial no site do GAC que 

Gulten e eu já estabelecemos. Podemos ir para o próximo slide e ele vai 

mostrar pessoal, Gulten, o link para a página da web para isso. Então 

isso é algo que permitirá a todos vocês acompanharem ao longo dos 

próximos meses em que receberemos as indicações. Quem são os 

indicados e também os indicados. O que faremos é no final do período 

de nomeação como equipe de apoio, olharemos todas as nomeações 

que foram feitas e faremos a matemática relativamente simples de 

determinar se temos mais de cinco nomeações ou não. Uma das razões 

pelas quais me tornei advogado é que não sou muito bom em 
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matemática, então estou feliz por ter um cálculo muito limitado nessa 

área. Agora, se tivermos mais de cinco nomeações ou nomeações para 

quaisquer vagas de presidente do GAC, precisaremos condicionar a 

dedução de uma eleição ou processo de votação, após o período de 

nomeação terminar. Informaremos a todos vocês sobre isso como 

parte do processo e, se for necessário, teremos um período de eleição 

desde o início de outubro até cerca de 2 dias após o início da reunião 

ICANN72. Não vou entrar em detalhes porque pode não ser necessário, 

então, neste momento, vamos meio que pular esses detalhes, mas 

vamos documentar completamente para todos vocês, se for 

necessário. Tivemos um sistema muito bem-sucedido nos últimos 

anos, quando as eleições foram necessárias, utilizamos um sistema 

chamado sistema de contagem eleitoral, que nos permite enviar links 

individuais para todos os membros do GAC, o que permite que eles 

votem e ao longo do período eleitoral, potencialmente atualizar esse 

voto ou alterá-lo. Esse é um sistema bastante simples e direto, mas o 

importante que ele requer é que tenhamos uma maneira muito clara 

de contatar e identificar o eleitor cujo responsável por prever o voto do 

membro. Por padrão e por meio dos princípios operacionais do GAC, 

esse eleitor é o representante designado do GAC, portanto, para cada 

membro, o representante formal do GAC desse membro é designado 

como eleitor. Todos vocês podem mudar se for necessário. Temos uma 

notificação simples para a equipe de suporte do GAC. Agora, o que a 

eleição nos permite fazer, e continuamos com esse período de 

nomeação e votação, é que nos permite nos comunicarmos com todos 

vocês para confirmar quaisquer mudanças potenciais que vocês 

tiveram em sua representação no GAC. Não apenas o representante em 
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si, mas também qualquer delegado que você tenha. Portanto, isso fará 

parte do processo ao longo dos próximos meses para aqueles de vocês 

que se identificaram e talvez tenham esquecido de nos alertar sobre 

mudanças em sua delegação, é uma oportunidade de compartilhar isso 

conosco e nos permite examinar os registros e verificar e confirmar se 

as pessoas que você identificou como representantes são as pessoas 

que você deseja que continue a servir nessas funções. Essa é uma 

ferramenta útil que temos como equipe de suporte do GAC apenas para 

garantir que nossos registros de membros sejam precisos. 

Como todos vocês sabem, o site do GAC lista os membros de cada 

delegação com uma indicação clara de quem é o representante e ele, e 

queremos ter certeza de manter esses registros claros para fins de 

responsabilidade e transparência da ICANN e para permitir que todos 

se comuniquem com uns aos outros conforme os eventos exigem. Acho 

que isso fornece uma visão geral sobre o processo. Gulten, se formos 

para o próximo slide, o que eu gostaria de sinalizar para aqueles de 

vocês que podem ter interesse em servir como vice-presidentes, para 

aqueles que estão pensando, ou podem pensar em fazer nomeações, 

apenas para compartilhar um pouco neste slide, quais são algumas das 

expectativas ou responsabilidades para essa função. É um grupo 

relativamente pequeno de pessoas que trabalham arduamente ao 

longo do ano e queremos ter certeza de reconhecer as contribuições 

dos vice-presidentes existentes neste momento. Existem algumas 

responsabilidades gerais que o grupo de presidente e vice-presidente 

geralmente gerencia ao longo do ano, em qualquer caso. Eu tenho 

aqueles identificados aqui. É uma responsabilidade de coordenação 
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importante, não apenas para o próprio comitê, mas entre o GAC e 

outros grupos dentro da comunidade de múltiplas partes interessadas 

da ICANN, bem como com a organização da ICANN, portanto, há uma 

série de oportunidades que gostaria de chamá-los, em todo o mês para 

a equipe de liderança se reunir. 

Como observamos aqui, em termos de obrigações e oportunidades de 

compromisso, o grupo de vice-presidentes geralmente não se reúne 

mais, Manal, do que penso em um período de três semanas. Às vezes, a 

cada duas semanas, por uma ou duas horas, às vezes mais, para 

repassar as várias responsabilidades e expectativas que não apenas 

foram visitadas no comitê, mas também os pontos de ação e decisão 

que requerem atenção da equipe de liderança. Portanto, o 

compromisso são reuniões regulares. Muitos e-mails ao longo do mês, 

mas também oferece oportunidades para conhecer e fazer networking 

com outros membros da comunidade da ICANN. Existem 

compromissos regulares, mas não intensos em termos de período de 

tempo, encontros com outras equipes de liderança de outras 

comunidades, bem como oportunidades de interagir com a equipe 

executiva da ICANN, com a equipe de envolvimento do governo da 

ICANN, que desempenha um importante papel consultivo para o 

Liderança do GAC também. Também há algo que realmente não 

fizemos durante o período virtual, mas também há workshops de 

treinamento de liderança que estão disponíveis para presidentes e 

vice-presidentes nas várias comunidades da ICANN que também são 

disponibilizados para os presidentes de voz, então algo mais para 

também considere se você sente que precisa de alguma atualização 
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para o treinamento ou se a oportunidade de servir como vice-

presidente pode ser nova para você, e se você tiver alguma dúvida 

sobre o certificado informando essa função, pode ter certeza de que há 

muitos recursos que São fornecidos para ajudá-lo a desenvolver seu 

conjunto de habilidades nesse registro também. Manal e Jorge 

também pensaram que seria bom ter qualquer um dos atuais ou ex-

vice-presidentes que atuaram nessas funções compartilhando algumas 

de suas experiências, então vou fazer uma pausa e talvez tomar um 

gole d'água e permitir que alguns de vocês. compartilhe suas 

experiências em termos de quanto você saboreou, apreciou ou 

sacrificou pelo GAC nessa função. Então, Manal, vou passar a palavra 

para você escolher e escolher, ou os vice-presidentes podem levantar a 

mão, obrigado. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, Rob, e não vou escolher. Deixo os colegas levantarem 

a mão, mas talvez, entretanto, gostaria também de referir que 

normalmente existe um período de integração. São cerca de 3 meses, o 

que ajudaria qualquer colega voluntário a pegar nas discussões e 

entender mais o ambiente e os requisitos e responsabilidades, então 

não é que sendo vice-presidente você enfrenta tudo sem nenhum 

preparo. Vejo que Jorge está com a mão levantada, Jorge, por favor, vá 

em frente. 

 

JORGE CANCIO:  Obrigado, obrigado, Manal. E olá a todos. E Jorge Cancio, e vice-

presidente do GAC. E o representante do GAC para a Suíça, para 
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registro. Então, muito, muito em breve, como algumas das experiências 

de minha parte, antes de tudo é um verdadeiro prazer fazer parte de 

uma equipe colegiada sob a liderança de Manal, e com a equipe não me 

refiro apenas à presidência e vice-presidente. eles próprios presidem, 

mas Rob e Fabian e Benedetta, Julia e Gulten, toda a equipe de apoio. 

Acho que fazemos um trabalho muito bom juntos e temos uma 

atmosfera muito colegial. Eu acho muito interessante também uma 

experiência internacional multicultural para trabalhar em uma equipe 

assim. Então esse é o primeiro ponto. Acho que muitos de nós às vezes 

temos dificuldades para entender o que está acontecendo na ICANN, e 

posso garantir a você que sua compreensão do que acontece na ICANN 

e além aumenta muito quando você vê as coisas também da 

perspectiva da equipe de liderança, e isso também dá a você uma 

compreensão incrível e única desta organização internacional muito 

especial para aqueles de vocês que participam de outros fóruns 

internacionais. Acho que, como o Rob mencionou, também oferece a 

possibilidade de entender melhor as outras partes da comunidade, que 

às vezes parecem entidades externas com um interesse muito 

diferente. 

Você os conhece muito melhor e também entende seus interesses e 

valores. Claro, para aqueles de vocês que desejam e gostam de mudar, 

esta é uma grande responsabilidade em ajudar a orientar não apenas o 

GAC, mas também a ICANN em geral, então isso dá a vocês esse tipo de 

chance e oportunidade e, finalmente, eu acho que isso expande 

incrivelmente sua rede dentro e também além da ICANN. E por último, 

mas não menos importante, acho muito divertido. É um trabalho árduo 
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às vezes, mas também, ser um membro do GAC é um trabalho árduo, e 

quando você está na equipe de liderança, você o faz como parte de uma 

equipe muito colegial e obtém muitos insights que chegam até você 

porque você está lá. Então, vou deixar assim. Espero que seja útil. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigada Jorge, e vejo a Luisa como uma mão levantada 

também, por favor, continue. 

 

LUISA PAEZ:  Perfeito. Muito obrigado. E olá, colegas do GAC. Esta é Luisa Paez, a 

representante do GAC no Canadá. Também gostaria de compartilhar 

um pouco da minha experiência como vice-presidente do GAC e 

obrigado Jorge. Nós coincidimos, eu acredito, um ano do meu vice-

presidente do GAC trabalhando juntos. Então, e eu queria fazer eco a 

muitos comentários do Jorge. Em primeiro lugar, acredito que fui 

escolhido como vice-presidente do GAC, acredito que um ou dois anos 

depois me tornei representante do GAC, então, como Manal 

mencionou, sempre há muito apoio que os vice-presidentes recebem, 

então foi apenas uma palavra de incentivo, mesmo os novos membros 

do GAC a considerarem se tornarem vice-presidentes, porque há muito 

apoio que se recebe. Eu também pude participar de um dos programas 

de liderança da ICANN, obviamente nos tempos pré-pandêmicos, então 

foi uma reunião presencial e foi realmente maravilhoso, então você 

recebe esse tipo de treinamento e conhece outras partes da 

comunidade, e também a integração que Manal mencionou no sentido 

de que você tem pelo menos 3 meses ou mais antes de sua primeira 
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reunião do GAC, onde será vice-presidente para começar a observar, 

para começar a participar das chamadas de vice-presidente, então 

achei isso muito útil para começar a navegar naquele mundo. 

E como o Jorge também referiu, existe um grande espírito de equipa. 

Você pode trabalhar com nossa equipe de suporte maravilhosa, bem 

como estabelecer relacionamentos realmente excelentes com outros 

vice-presidentes de todo o mundo. Além disso, é muito interessante 

porque você se torna, de certa forma, capaz de ajudar a moldar a 

agenda do GAC e, portanto, você realmente entende e aprecia quanto 

trabalho é necessário para preparar cada reunião do GAC ICANN. Então 

foi uma experiência muito humilhante para mim, mas é muito 

empolgante porque você realmente consegue ser, eu acho que um 

definidor de agenda, então foi realmente maravilhoso. E sim, muita 

exposição também a outras partes da comunidade e, novamente, você 

aprecia os diferentes grupos de partes interessadas, então temos 

muitas chamadas de liderança com o conselho da GNSO, com o ALAC e 

também com o executivo da ICANN, para que equipe de envolvimento 

do governo, bem como o CEO ou VP da ICANN para que você realmente 

entenda em um nível muito profundo e mais granular como a 

organização da ICANN funciona, mas também como outras partes das 

comunidades funcionam, suas prioridades e, novamente, você 

estabelece esses relacionamentos, então eu diria que, no geral, foi uma 

experiência realmente maravilhosa, tive alguma exposição no mundo 

da ICANN, mas como disse que não era no início, diria que o 

representante mais experiente do GAC, então no início foi um pouco 

intimidador, mas senti que sempre houve muito apoio e foi uma 
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experiência muito boa no geral, então eu realmente encorajo todos 

vocês a pensarem sobre isso, e se vocês tiverem alguma dúvida, 

sintam-se à vontade para me enviar uma mensagem ou, sim entre em 

contato com eu e eu ficaremos felizes em compartilhar um pouco mais 

da minha experiência. Muito obrigado. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, Luisa. E também vejo Pua como uma mão levantada e 

como Luísa mencionou, se você tiver alguma dúvida, pode levantar a 

mão agora, ou sinta-se à vontade para se comunicar, é claro, por e-

mail, e não vamos tentar chamá-la de vice-presidente ainda, mas sinta-

se à vontade para fazer qualquer pergunta que você possa ter. Pua, por 

favor, vá em frente. 

 

PUA HUNTER:  Obrigado, Manal, e oi a todos. Este é Pua Hunter. Atualmente sou vice-

presidente. Serei muito breve porque acho que tanto Jorge quanto 

Luisa compartilharam o que eu também concordo, então estou 

fazendo eco do que eles compartilharam. E devo admitir que 

pessoalmente gostei de ser vice-presidente. É uma grande 

oportunidade em termos de aprendizado, e também de expansão tanto 

da minha rede pessoal quanto profissional. 

E acho que o único desafio para mim era o fuso horário das nossas 

ligações, que normalmente acontecem bem cedo, mas ao dizer que 

devo admitir que Manal e a equipe de liderança e até mesmo a equipe 

de suporte se ofereceram para reter as ligações em outro fuso horário 
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para acomodar meu tempo, mas como eu era o único deste lado do 

globo, pensei, não, seria melhor para mim simplesmente ingressar de 

qualquer maneira. De qualquer forma, incentivo os membros do GAC a 

se voluntariarem para essa função ou até mesmo a aceitar uma 

indicação se um colega indicar você. Tudo sobre isso é ótimo. É 

divertido. É muito aprendizado, e é isso que tenho que tirar disso. 

Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, Pua. Então, por favor, não perca a diversão. Coloque 

seus nomes e indique a si mesmo ou a outros colegas. Estou 

devolvendo para você, Rob, por favor. 

 

ROBERT HOGGARTH:  Obrigado, Manal. Gulten, podemos ir para o próximo slide e vou apenas 

identificar algumas das datas principais. Só para ter em mente. Sem 

estresse, sem prazos imediatos ou pressões de curto prazo aqui neste 

momento. O período de nomeação se estenderá até o início de 

setembro. Ela terminará em 9 de setembro, momento em que nos 

comunicaremos com todos vocês para informá-los da necessidade de 

um período de votação, que ocorrerá no início de outubro. Caso 

contrário, haverá apenas uma votação por aclimatação no ICANN72, 

portanto, continuaremos interessados em ver quaisquer nomeações 

nos próximos meses. Obrigado a todos novamente por considerarem. 

Por favor, preste atenção ao site, uma das páginas de atividades do GAC 

é dedicada, como eu disse antes, ao processo eleitoral de 2021. Com 

isso, concluiremos a discussão das eleições agradecendo a você Jorge, 
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Pua Luisa por suas percepções e por compartilhar suas experiências. Se 

pudermos passar para o próximo slide, Gulten, o que farei é apenas 

identificar uma espécie de movimento prospectivo, agora além do 

ICANN71. Algumas datas importantes de reunião para alertar a todos 

sobre os preparativos do seu plano ou apenas sobre o calendário. 

Estamos planejando estabelecer e preparar um possível webinar com 

relação ao IDN EPDP que foi anunciado recentemente pela GNSO. 

Falaremos sobre isso em alguns minutos, Manal, quando você revisar 

alguns dos principais tópicos substantivos que os membros do GAC 

podem querer acompanhar nos próximos meses, então vamos dedicar 

um pouco mais de tempo a isso. O principal motivo para considerar o 

compartilhamento de informações adicionais com todos vocês sobre 

este EPDP é que a GNSO abriu a oportunidade de pelo menos 3 vagas 

para representantes do GAC participarem desse esforço, e há algumas 

informações de histórico úteis, e estarei compartilhando com todos 

diretamente por e-mail. Também houve uma sessão no início desta 

semana em que os membros da GNSO compartilharam informações 

sobre o próximo esforço do EPDP e, portanto, a verdadeira chave para 

a liderança do GAC era fornecer o máximo de informações possível aqui 

durante o próximo casal de semanas para ver se alguém está 

interessado em se voluntariar para participar desse esforço. Portanto, 

espere mais disso e o possível webinar provavelmente no final da 

próxima semana e podemos coordenar com a GNSO sobre isso. O outro 

webinar que apresentaremos, e isso é algo sobre o qual Jorge falou na 

plenária de abertura, sobre o qual talvez tenhamos tempo para falar no 

final desta sessão de encerramento, é a reintrodução da série de 

webinars introdutórios do GAC. Há um espaço, uma página de 
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atividades no site do GAC, que fornece links para vários webinars 

introdutórios anteriores. E o último webinar em que estamos 

trabalhando com a equipe da GNSO é o manual de consenso da GNSO, 

que basicamente será uma oportunidade de compartilhar informações 

sobre como a GNSO atualizou seus esforços de trabalho no processo de 

desenvolvimento de políticas, para que haja informações não apenas 

sobre como a GNSO atualmente gerencia PDPs, mas também 

informações que ajudarão todos vocês, como representantes 

governamentais, a realmente entender por que a GNSO está fazendo 

algo em uma ordem específica ou qual é o processo que eles usam. Por 

que eles fazem isso. As informações sobre o manual o ajudarão a 

entender um pouco disso. Existem também aspectos do manual que 

são elaborados para serem usados por outras comunidades, incluindo 

potencialmente o GAC em alguns de seus trabalhos em deliberações. 

Portanto, ele foi projetado para ser não apenas um livro de 

gerenciamento para a GNSO em termos de como ela conduz seu 

trabalho, mas também um recurso para outras comunidades. 

Portanto, esperamos que você considere que este é um tipo de webinar 

introdutório útil apenas para o recurso. Isso é algo que não apenas 

ajudará a conhecer seu trabalho atual, mas, potencialmente, parte de 

sua futura atenção a vários tópicos importantes aqui na ICANN. Além 

dos eventos que discutimos no início desta semana, o fato de que os 

comentários públicos sobre o relatório provisório da fase 2 do EPDP da 

GNSO ocorrerão em meados de julho, e as várias datas em torno desse 

prazo final foram mencionadas a todos, então eu só quero para entrar 

nisso. Obviamente, haverá oportunidades de contribuir para isso, 

assim como recordo a sugestão de que você também considere enviar 
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comentários como nações ou governos individuais ou organizações de 

observação como parte desse esforço. Portanto, meados de julho será 

uma data importante para essa atividade. Em agosto, pediremos a 

todos os tópicos sugeridos para o ICANN72, portanto, embora haja 

algumas semanas para relaxar depois do ICANN71, as coisas 

começarão a melhorar muito rapidamente, já que olhamos para o 

ICANN72 no final de outubro. Como todos vocês sabem, há chamadas 

de definição de agenda para o GAC, chamadas de tópicos. Coisas assim. 

Por favor, não espere muito para começar a pensar sobre isso. E, claro, 

o prazo para nomeação de vice-presidente no início de setembro e, em 

seguida, ICANN72 atualmente programado para 5 dias no final de 

outubro. Algo que não está nesta lista e que não é da responsabilidade 

de todos vocês, mas algo foi observado no início desta semana que, 

certamente, no final de julho, a Diretoria da ICANN terá decidido se 

ICANN72 será uma reunião híbrida ou, novamente, uma reunião virtual 

. Portanto, alguns de vocês podem querer prestar atenção a isso para 

fins de seus calendários. Normalmente, nossas reuniões virtuais duram 

apenas 4 dias, como vivemos durante esta semana. Portanto, pode não 

ser 23 para 28. Pode ser algo um pouco mais restrito, mas certamente 

será em torno desse período de tempo. 

E eu convido você, Manal, ou qualquer outro líder do GAC ou qualquer 

membro da equipe a identificar outras datas importantes de reuniões 

que não listei aqui. Mas esses são apenas alguns exemplos para a 

atenção do dia. Era tudo que eu tinha, Manal. Vou passar a palavra de 

volta para você, não sei como você gostaria de passar por isso. Fazer 

isso questão a questão ou apenas permitir que os representantes 
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identifiquem o que eles acham que são alguns dos principais tópicos 

aos quais desejam que o GAC preste atenção nos próximos meses? Mas 

listamos alguns aqui. Apenas a título de sugestões e há aquele 

marcador fundamental na parte inferior que está vazio para qualquer 

pessoa adicionar pensamentos ou ideias adicionais. Então, Manal, vou 

devolver o microfone para você e agradecer. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigada, Rob. Isso foi muito útil e, espero, informativo para todos. 

Como Rob mencionou, tentamos compilar uma lista, guiados por 

nossas discussões ao longo da semana, identificando questões 

substantivas que precisamos atender e onde podemos definitivamente 

nos beneficiar da ajuda de outros colegas do GAC, bem como ampliar 

nosso grupo de voluntários e compartilhar A carga. Para começar, 

temos as rodadas subsequentes e, como Jorge, Luisa mencionou antes 

porque são fracas, a fase de design operacional ainda não foi lançada 

para as rodadas subsequentes, e precisamos ficar de olho neste 

processo e contribuir conforme necessário à luz do GAC visualizações e 

contribuições que fornecemos ao longo deste processo. Além disso, um 

possível conselho do GAC, e se houver interesse também, como você 

viu, é um tópico muito amplo, com tantos problemas, para que 

possamos identificar facilmente o principal ponto focal para cada 

problema, por exemplo, e avaliar se precisamos fornecer conselhos ao 

Conselho sobre qualquer coisa que tenhamos discutido nos últimos 

dias. Há um envolvimento contínuo do GAC nos assuntos de EPDP da 

GNSO e, como todos vocês notaram, este é um processo muito 

carregado, com tantas pesquisas e muito concentrado. E tem várias 
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fases, mas ainda não começamos o abuso de DNS e a precisão dos 

dados. O abuso de DNS, apesar de tantas discussões que ainda estamos 

tendo, as discussões entre comunidades ainda não começaram. Isso 

seria previsto, mas também os esforços de definição do escopo da 

precisão dos dados e uma trilha de trabalho separada também está em 

formação, se assim posso dizer. E acompanhe o anexo do scorecard do 

ICANN70. Como você deve ter visto, recebemos o anexo substancial 

anexado ao cartão de pontuação. Recebemos da Diretoria em resposta 

ao comunicado do GAC da ICANN70 e precisamos confirmar o 

recebimento e identificar todos os pontos que podem justificar um 

acompanhamento. 

Eu também irei para a GNSO e EPDP e pararei depois antes de passar 

para as oportunidades de voluntariado, mas a GNSO lançará muito em 

breve e EPDP sobre IDNs e nos são oferecidos 3 indicados ou 

representantes, então precisamos também, para ter isso em mente e 

tentar acompanhar como podemos participar nisso, tenho certeza de 

que é um aspecto importante para os governos. Vou fazer uma pausa 

aqui para ver se há alguma pergunta ou comentário ou acréscimo à 

lista, ou talvez voluntariado imediato ou expressão de interesse, mas 

também se os líderes do tópico desejam adicionar ou elaborar mais 

sobre qualquer um desses tópicos, e obrigado, Jorge, por referir 

também o percurso de trabalho do IGO e os processos relacionados. Na 

verdade, um item antigo em nossa agenda que precisamos realmente 

progredir e, esperançosamente, concluir de forma satisfatória. Mais 

uma vez, vou parar por aqui e ver se há algum pedido de palavra? E 

senão irei prosseguir com as oportunidades de voluntariado, então 
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nada de novo, mas apenas uma compilação de tudo o que pelo menos 

precisamos no curto prazo para que o vice preside acomodação como 

o Rob mencionou. Temos 5 cadeiras, acho que um vice-presidente 

pode continuar para um segundo mandato. SubPro e novas rodadas, 

rodada subsequente de novos gTLDs e a fase de design operacional 

relacionada, conforme mencionamos, precisamos de voluntários e 

líderes de questões SubPro e, além dos 3 representantes do GAC para 

IDNs EPDP da GNSO, também estamos vendo um voluntário para 

presidir o aceitação universal e grupo de trabalho para IDNs do GAC. 

Então, o grupo de trabalho está lá. Temos a Índia presidindo este grupo 

de trabalho, mas o. O representante indiano foi transferido ou recebeu 

novas responsabilidades. Ele não participa mais do GAC, então 

estamos apenas sinalizando a necessidade de um voluntário para 

presidir o grupo de trabalho de aceitação universal e IDNs. Vou fazer 

uma pausa mais uma vez aqui se houver comentários, perguntas, 

acréscimos à lista, observando a trilha de trabalho do IGO, se houver 

mais alguma coisa que tenhamos esquecido? Então, por favor, 

reconsidere as questões aqui e entre em contato com a equipe de apoio 

ou a liderança do GAC ou até mesmo na lista de e-mails do GAC que 

expresse interesse em um ou mais dos tópicos da lista. Vamos para o 

próximo slide, por favor. E aqui estamos tentando fazer um balanço de 

suas reuniões e ver o que funcionou bem e o que precisa ser melhorado 

novamente - uma longa lista, mas você é muito bem-vindo para 

adicionar a ela primeiro a sessão de abertura. Se houver algum 

feedback, como podemos fazer com que a sessão de abertura atenda 

às expectativas de todos, nós, tentamos melhorar algumas vezes, 

começamos a compilar slides para a sessão de abertura ajudamos os 
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colegas a focar no acompanhamento do que está sendo dito, mas 

também compartilhando a carga e quebrando a monotonia de ter 

apenas uma pessoa apresentando ao longo da hora, também 

convidando líderes de tópico e colegas de liderança para falar sobre 

seus pontos de vista. Portanto, se houver algo mais que possamos fazer 

para melhorar ainda mais em relação à sessão de abertura, irei passar 

rapidamente pela lista e, entretanto, comece a pensar em como 

podemos fazer melhor, e espero ver as mãos levantadas. Em segundo 

lugar, estão os preparativos para nossa reunião com o Conselho. Mais 

uma vez, tentamos começar sinalizando oportunidade de compartilhar 

tópicos que podemos discutir que precisamos discutir com o Conselho, 

e tentamos identificar os problemas e, em seguida, compilar nossas 

perguntas a fim de compartilhá-los logo no início com o Conselho para 

que quando nós conhecer, eles estão prontos para nos dar as respostas 

que procuramos. Recentemente, tentamos seguir o mesmo processo 

na preparação de outras reuniões bilaterais, como nossas reuniões 

com o ALAC e a GNSO, e novamente com muitos agradecimentos a Shi, 

nosso colega coreano e Jorge, suíço nosso representante e vice-

presidente como pontos de contato com o ALAC e a GNSO, 

respectivamente, temos seguido o mesmo processo tentando 

identificar os problemas e os compartilhamos com a parte com a qual 

nos reunimos. Logo no início, para que possamos ter uma discussão 

frutífera e obter as respostas que procuramos. Agradecemos muito seu 

feedback sobre o método de preparação e eficácia do formato e se 

houver algo que possamos fazer melhor para ICANN72. Na redação do 

comunicado, mais uma vez, qualquer feedback é bem-vindo sobre o 

próprio processo. Ou quero dizer, o cronograma, o documento do 
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Google, a forma como compilamos o feedback e a linguagem do 

comunicado nas duas semanas anteriores à reunião que começamos a 

convocar para a identificação do problema e talvez mensagens 

importantes, estamos cientes de que às vezes as coisas não estão tão 

claras até a reunião, mas pelo menos pode haver alguma indicação se 

um conselho do GAC será necessário ou não. Portanto, novamente seu 

feedback é importante, e também o tempo de revisão. O período de 

revisão que damos no final, que foi estendido de 48 horas para 72 horas, 

por favor, feedback. A seguir está o formato de webinar do Zoom, que 

é a ferramenta que usamos durante a sessão 8 sobre RDS e WHOIS e 

também é a mesma ferramenta usada durante os painéis. Os painéis da 

comunidade. E espero que você tenha sentido a diferença. Ele separa 

os participantes do painel e tentamos garantir que todos os 

representantes do GAC sejam promovidos como painelistas, porque 

quando você é um painelista, consegue ver quem está participando e 

pode usar o bate-papo com mais liberdade, os participantes têm uma 

visão mais restrita, então, e isso foi em resposta a algumas reclamações 

de que o chat às vezes está inundando e as pessoas não conseguem se 

concentrar no tópico que está sendo apresentado. E então nós o 

testamos desta vez, estamos testando, quero dizer, e estamos ansiosos 

para receber feedback dos colegas do GAC e dos líderes de tópico ou 

moderadores da sessão para que possamos ver se ele atendeu às 

necessidades e preocupações expressas e se nós repita ou use para 

outras sessões também. E, por favor, se você tiver algum comentário, 

levante a mão. Estou apenas fazendo uma pausa para ver se perdi 

alguma coisa no chat, então há uma pergunta se poderíamos ter mais 

informações, você sabe, links relacionados no GAC, por favor, aprecio 
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se podemos colar novamente o link para o radar, e Nigel disse que os 

diferentes formatos de Zoom funcionaram bem desta vez. Obrigada. 

Basta rolar para cima para ver se perdi algum outro comentário e, se 

não, Dinamarca, vá em frente. 

 

DINAMARCA: Obrigado, Manal, é Finn Petersen. Espero que você me ouça bem. Na 

verdade, acho que o formato da web funcionou muito bem e vou 

sugerir que o expandamos um pouco mais. Acho que algumas das 

reuniões que temos, especialmente quando estamos nos reunindo com 

outra parte da comunidade da ICANN, todos deveriam poder usar o 

chat, porque também temos membros do ALAC e de outras partes. Mas 

acho que a sessão em que os problemas do GAC é algo que discutimos, 

neste caso, foi útil ver o uso mais limitado e focado da função de bate-

papo. 

Não sei se será possível que nessas sessões além do GAC, os membros 

do GAC também lidem com algum problema, tenham a possibilidade 

de usar o chat e, é claro, a equipe da ICANN, e também acho que a 

liderança em outra parte da comunidade deve ser capaz de usar o chat 

durante a nossa sessão, mas membros normais de outras comunidades 

devem usar essa função. Não sei se podemos tentar usar isso onde está 

aberto e discutimos com outra parte da comunidade como ALAC, como 

GNSO, e mais restrito quando estamos discutindo coisas entre nós. 

Acho que isso nos ajudará a nos concentrar no que outros membros do 

GAC estão colocando no chat. Obrigada. 
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MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, Finn, e obrigado por sinalizar talvez a necessidade de 

diferenciar entre reuniões bilaterais e plenárias do GAC. Observado. 

Anna, por favor, Reino Unido, vá em frente. 

 

REINO UNIDO:  Muito obrigado, Manal, e olá aos colegas do GAC. Esta é uma discussão 

muito útil e também gostaria de parabenizar a liderança do GAC e a 

equipe de apoio por organizar uma reunião tão produtiva. E para 

compartilhar algumas reflexões em resposta às perguntas. Da minha 

perspectiva e como Nigel observou no chat, a plataforma virtual e 

outras inovações como o radar de precisão do GAC têm sido muito 

úteis, embora estejamos operando no ambiente virtual há algum 

tempo, ainda é muito difícil de lidar e sinto que O GAC mostrou 

excelente resiliência e adaptabilidade. Também achei nossa discussão 

sobre o futuro das reuniões da ICANN muito perspicaz; gostaria de fazer 

eco a alguns pontos que os colegas fizeram sobre a ânsia de voltar às 

reuniões presenciais. Também gostaria de mencionar um ponto 

adicional sobre a participação da diversidade no GAC abordado na 

discussão. Embora entrar on-line tenha permitido a participação de 

alguns que, de outra forma, teriam dificuldades. Existem ainda outras 

maneiras de expandir as vozes das lacunas de diversidade nas 

discussões, então, particularmente quando pensamos em como 

conduzir as reuniões pós-COVID, acho que vale a pena considerar não 

apenas o número de participantes, mas também o número de 

participantes ativos. E on-line versus pessoalmente e seria interessante 

discutir, e agradeço sugestões de outras maneiras, como podemos 

escapar de desafios como questões técnicas e também uma espécie de 
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integração para recém-chegados. Para mim, por exemplo, alguém 

bastante novo na ICANN, gostei do GAC social e pensei que assim fosse. 

Achei as apresentações úteis para conhecer outros colegas. 

E acho que isso seria um acréscimo útil às sessões principais. Talvez na 

sessão de abertura possamos nos apresentar e tentar nos conhecer um 

pouco. Essas são apenas algumas reflexões breves, mas gostaria de 

ouvir as opiniões de outras pessoas e agradecemos novamente a Manal 

e o restante da liderança e colegas do GAC, por um encontro tão 

positivo. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigada Anna, e obrigado por refletir sobre outros pontos. Por 

favor, todos fiquem à vontade para refletir sobre qualquer um dos 

pontos desta tela, é claro, incluindo os resumos diários, a reunião social 

e a sessão de encerramento. Olivier, por favor, vá em frente. 

 

COMISSÃO EUROPEIA:  Olivier Bringer, para registro, e eu falarei francês. Em primeiro lugar, 

gostaria de agradecer ao presidente Manal, à equipe de liderança do 

GAC e às diferentes equipes responsáveis pelos diferentes temas, bem 

como à equipe de apoio, pela excelente preparação deste encontro. 

Acho que permitiu excelentes discussões sobre todos os diferentes 

tópicos que queríamos abordar, excelente preparação do comunicado, 

excelente na ação do Ártico com os outros grupos e o Conselho. Eu 

realmente queria parabenizar a todos pelo trabalho realizado. E na 

comissão estamos realmente satisfeitos com esta reunião do GAC 
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durante o ICANN71. Também tenho 3 comentários talvez críticos, mas 

construtivos, que remontam a pontos que foram mencionados pela 

Dinamarca do Reino Unido. Em primeiro lugar, a questão da 

participação. Isso foi mencionado pelo Reino Unido. Acho que 

podemos melhorar a participação e a diversidade da participação 

durante as reuniões do GAC. Não sei se é o meu lugar, mas gostaria de 

chamar a atenção dos novos colegas do GAC, talvez eles pensem que 

realmente não entendem todos os diferentes tópicos, por favor, não 

hesite em falar. Acho que todos os pontos de vista, todas as 

perspectivas dos diferentes membros do GAC são interessantes. As 

perguntas são interessantes, elas alimentam o debate, então, 

sinceramente, gostaria de encorajar todos vocês a participarem 

ativamente de nossos debates. Também gostaria de sugerir à equipe 

de liderança que pensasse em algumas formas de facilitar a 

participação para que eu saiba que no chat a sugestão do 

representante indiano de ter subgrupos onde possamos conversar 

juntos. Reúna-se em uma espécie de sessão plenária que é uma ideia. 

Tenho certeza de que existem outros. Acho que o formato virtual que 

usamos hoje apresenta alguns desafios, é claro. Pode ser difícil 

participar no meio da noite. Mas também é uma excelente 

oportunidade para ter todos presentes e é bom para a participação, 

então realmente precisa ser feito dessa forma virtualmente, mas 

também preciso pensar no formato híbrido porque é algo que vai surgir 

muito rapidamente. Então esse foi o primeiro ponto em termos de 

participação. Segundo ponto, gostaria de fazer eco e confirmar os 

sentimentos do meu colega da Dinamarca sobre a discussão no chat. 

Isso é algo que já mencionei na última reunião, como você deve se 
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lembrar. Às vezes, temos discussões paralelas no chat, e eles realmente 

não ajudam os membros do GAC a intervir no tópico que está sendo 

discutido durante a sessão, às vezes pode até nos distrair. Portanto, eu 

realmente sou a favor da transparência e percebi que havia muito mais 

participantes do que membros do GAC, então acho que somos 

transparentes e muitos membros da comunidade estão 

acompanhando nossas discussões, mas eu sou a favor de um espaço , 

inclusive no canal de discussão, onde podemos trocar entre nós para 

que eu saiba que o formato do webinar que foi proposto é uma 

excelente ideia. Pode haver outros. Outras ideias, mas eu realmente 

apoio a sugestão de termos canais de discussão separados entre nós, 

para que não nos perdamos em discussões que realmente não têm 

nada a ver com a agenda da reunião. O último ponto tinha a ver com a 

duração das sessões. Ele fará várias sessões que eu pensei que tinham 

apresentações um pouco longas. Foi extremamente interessante. Nós 

realmente entendemos os diferentes tópicos em detalhes e para 

alguém que é novo, é útil entender WA de que estamos falando, mas 

para uma sessão do GAC de uma hora não podemos ter uma sessão de 

apresentação de 55 minutos porque então não há espaço para discutir 

as coisas . Portanto, precisamos escolher. Ou os apresentadores 

precisam ser disciplinados e limitamos as apresentações a 40 minutos 

e talvez não falemos tudo, mas ainda temos tempo para discussão. Ou 

tornamos as reuniões um pouco mais longas, para uma hora e 15 

minutos, talvez. Claro, o risco é que a reunião se prolongue e a 

apresentação se prolongue. Esse é o risco, mas é algo que gostaria de 

mencionar. Precisamos de um pouco mais de tempo para debater 
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durante essas sessões. Peço desculpas por demorar tanto, mas muito 

obrigado por ouvir. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, Olivier. Feedback e pontos muito valiosos, todos bem 

anotados. E eu, Jaideep, Índia, por favor, vá em frente. 

 

INDIA:  Obrigado, Manal. Todas as sessões foram muito bem. Parabéns a você 

em sua equipe de vice-presidente nos leva por todos esses 4 dias 

difíceis de brainstorming e passando por muitos resultados, então uma 

adição que eu consegui que Olivier conseguiu pegar. O feedback é 

sobre a reunião social, porque felizmente tive a sorte de participar dela, 

e achei a sessão de reunião social extremamente valiosa em que 

pudemos realmente nos encontrar, ver outras pessoas e nos 

comunicar. Seguindo essa linha, apenas minha sugestão seria se 

pudéssemos, já que sabemos que temos cerca de 7, 8 tópicos nos quais 

estamos trabalhando, talvez de antemão se pudesse haver sessões de 

breakout onde damos a oportunidade para todos os membros do GAC 

escolherem um tópico específico em que poderíamos trabalhar 

sentados juntos. Talvez eles dediquem uma ou duas sessões. 20, 25 ou 

mais em um grupo, poderia ser um resultado em que poderíamos ter 

apenas uma apresentação ou uma pequena interação para que seus 

membros que não participaram de uma determinada sessão fossem 

como um grupo maior. Acho que isso definitivamente está faltando e 

vai melhorar muito a participação de todos nós, então essa é a minha 

sugestão. O segundo também no chatty concorda plenamente, 
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também os outros membros também estão mencionando porque às 

vezes tentamos seguir o chat e vemos uma nova mensagem e 

descemos e descobrimos que é bilateral. Às vezes, talvez a melhor 

opção seja no caso de ser bilateral, vamos adotar, mas às vezes o bate-

papo pode ser perturbador, e simplesmente te traz à tona. Remove o 

foco da tônica. Essas são as duas sugestões para o meu site. E mais uma 

vez, deixe-me cumprimentar você e toda a sua equipe pelo excelente 

trabalho realizado. E eu desejo a você boa sorte para, com sorte, 

teremos pelo menos uma versão híbrida para a próxima a ser lançada, 

então, muito obrigado. 

 

MANAL ISMAIL:  Sinto muito, muito obrigado, Jaideep. Obrigado. Vejo chamadas para 

experimentar as salas de descanso. Já tentamos isso uma vez com o 

exercício de tendências, mas podemos tentar em outras sessões 

também e tomamos nota de tudo e estamos gravando, então permita-

me, enquanto espero por mais mãos, se houver, repasse os pontos 

restantes na lista. Então, novamente, como você encontra os briefings 

diários? É algo bom para manter ou não necessário? Mais uma vez, na 

reunião social informal, já ouvimos alguns comentários positivos sobre 

isso. E, explicitamente, estamos buscando feedback dos recém-

chegados, e obrigado Olivier por trazer isso à tona. Portanto, se os 

recém-chegados também nos contassem o que está funcionando bem 

para eles e onde eles precisam ver algumas melhorias, também seria 

muito útil olhar de novo para o GAC. E se há também alguma coisa 

sobre a sessão de encerramento em si, e como ela está organizada, 
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mais uma vez a gente fica com uma questão operacional, mas também 

de balanço, se assim posso chamá-la. 

Por fim, se houver outras ideias sobre as futuras reuniões públicas do 

GAC e da ICANN, tenho feito anotações durante nossa discussão 

anterior, valiosa, embora muito curta, então tenho alguns pontos e 

acho que se a configuração e o tempo permitirem, posso estará 

compartilhando-os durante a última sessão, a organização da ICANN 

discutirá com a comunidade, mas se houver alguma opinião final sobre 

isso. E uma pergunta que me veio à mente é: se o ICANN72 se tornar 

híbrido, quantos membros do GAC poderão comparecer 

pessoalmente? Não tenho certeza se você está familiarizado com o 

Zoom, mas se você puder usar a marca de seleção verde apenas para 

nos dar uma ideia de quantos já sabem que podem fazer isso 

pessoalmente, caso o ICANN72 seja realizado em um formato híbrido 

Em seattle. Nos EUA, claro, se você, e a marca de seleção verde for, 

quero dizer, onde você levanta a mão, você encontrará a marca de 

seleção verde. 

 

ÍNDIA: Manal, acho que você precisa dizer a eles para irem em “participantes”, 

e depois você pode fazer a seleção. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigada. Então, e de fato assumindo que as restrições do país 

permitem Chris, é claro. Obrigada. Portanto, esta é apenas uma 

estimativa aproximada, e tentaremos fazer isso de forma mais 
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profissional, mas apenas para ter uma noção de onde estamos nesse 

ponto. Quaisquer comentários finais ou feedback sobre as próximas 

reuniões do GAC em um formato híbrido ou qualquer um dos outros 

tópicos que já discutimos, ou feedback dos recém-chegados? Algum 

recém-chegado deseja experimentar? Vincent, por favor, não como um 

recém-chegado, é claro, mas por favor, vá em frente. 

 

VINCENT GOUILLARD:  Vou falar em francês. Portanto, como estamos discutindo dois assuntos 

operacionais, gostaria de aproveitar a oportunidade para reiterar mais 

uma vez algo que é profundamente importante para a França. 

Portanto, gostaríamos de reiterar esta convocação para o uso do 

sistema de interpretação simultânea, que foi criado para as reuniões da 

ICANN. Para aqueles de vocês que já estavam na ICANN antes da 

pandemia, vocês devem ter visto que foi um pouco difícil no início, mas 

este excelente sistema foi criado no final e agradecemos muito à 

organização da ICANN por isso. É por isso que gostaria de pedir a todos 

os colegas que o utilizem com a maior frequência possível. E estou 

pensando aqui em particular em nossos novos colegas, nós não 

estamos completamente familiarizados com o sistema, que se provou 

muito eficaz e favorece o multilinguismo na ICANN e no GAC. Para pedir 

algo de extrema importância. Agora vou voltar ao inglês para algumas 

palavras finais. Portanto, não estou falando francês e gostaria de 

concluir em inglês para expressar alguns agradecimentos diretos a 

você, Manal, e à liderança diretamente, não por meio de tradução, 

porque você fez, como sempre, um tremendo trabalho. Obrigado a 

você, a todos os vice-presidentes e muito obrigado à equipe de suporte 
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do GAC. Foi um encontro tranquilo e eficiente, como sempre. Um 

grande obrigado aos tradutores, um grande obrigado a todos os 

colegas do GAC, todos os que participaram, e bem, ficarei muito feliz 

em conhecê-los como sempre no próximo encontro da ICANN, seja ao 

vivo, híbrido, virtual, nós não ainda não sei. Mas um grande obrigado a 

todos vocês. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, Vincent, e não prometa uma última vez para usar sua 

língua nativa. Por favor, foi um prazer ver como funciona bem. E 

obrigado por usá-lo, e por falar nisso, esta foi a primeira coisa que pedi 

para ser - se fôssemos híbridos, isso afetaria a interpretação em tempo 

real, e eu estava certo de que funcionaria sem problemas, então esta 

foi a primeira coisa eu confirmei em nossa lista de verificação. Vejo que 

Susan levantou a mão e depois teve Jorge, pois nosso tempo estava 

acabando. 

 

ESTADOS UNIDOS:  Obrigado, Manal, por e em agradecimento, agradeço a toda a equipe 

de liderança do GAC e também à equipe de apoio por um encontro tão 

adorável. E também reconhecer que foi uma sensação agradável e um 

prazer poder emitir conselhos de consenso pela segunda vez neste 

ambiente virtual, então acho que isso realmente mostra como nós, 

como grupo, somos capazes de nos adaptar às diferentes 

circunstâncias e ainda fornecer esse conselho. Sim, obrigado a todos e 

ansioso pela próxima reunião. 
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MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, Susan. E, Nigel, sua sugestão no chat também foi 

anotada. Usando uma sessão de webinar antes do ICANN72 para 

informar os colegas sobre os próximos tópicos. Com isso, se pudermos 

ir para o próximo slide. E peço desculpas sinceras, Jorge, passando a 

palavra a você. Espero que você tenha tempo suficiente para os slides 

restantes. 

 

JORGE CANCIO:  Sim, claro. Obrigada, Manal. Jorge Cancio, para constar. Isso é apenas 

para lembrá-lo ou informá-lo de que estamos tentando melhorar a 

integração no engajamento, pois alguns de vocês, por exemplo, Olivier, 

destacaram que é realmente um desafio ter uma participação 

significativa, inclusiva, acho que estamos bem cientes disso a partir de 

a liderança e o lado, mas é claro que estamos completamente abertos 

a mais ideias e em suas mãos para melhorar as coisas, então acho que 

temos observado todas as ideias, que no final ajudam também nessas 

onboarding e engajamento específico. Só para citar alguns números, 

temos cerca de 80 novos delegados do GAC desde novembro de 2019, 

então é uma grande rotatividade. Portanto, temos também uma lista 

de participantes do GAC, por assim dizer, e isso significa que todos 

aqueles que estão listados como parte das delegações de membros ou 

das delegações de observadores, isso totaliza 500 pessoas, então é um 

número enorme, e nós somos, como você vê, solicitados a participar de 

mais e mais atividades da comunidade, até certo ponto também somos 

responsáveis por isso porque pedimos à comunidade sobre o abuso de 
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DNS, então fazemos parte da definição da agenda e, claro, temos que 

carregar o fardo que correspondem a isso, e é importante que 

compartilhemos esse fardo sobre tantos ombros quanto possível, por 

isso é muito importante ter o maior número de vocês participando 

ativamente dos diferentes esforços, porque no final nos beneficiamos 

mutuamente com o envolvimento dos colegas de diferentes fluxos de 

trabalho. Portanto, estamos colocando mais ênfase nos recursos de 

engajamento. Estamos trabalhando com a equipe de suporte para 

melhorar a integração. Ainda estamos pensando em algumas ideias, e 

também estamos tentando melhorar o engajamento interno, 

especialmente com os novos membros, e as informações para 

compartilhar com todos os colegas do governo, e alguns dos elementos 

já foram mostrados exatamente como o radar de posição do GAC . Este 

é um dos resultados dessas reflexões mais gerais, e se passarmos para 

o próximo slide, acho que vemos uma série de iniciativas mais 

concretas que estamos realizando, é claro, com o apoio de nossa 

equipe maravilhosa. Mais webinars regionais antes da reunião. Um que 

fizemos antes da reunião virtual de Cancún, e em outras reuniões que 

estamos organizando, o novo webinar de boas-vindas do comitê foi 

realizado há algumas semanas. O processo em que estamos para 

reexaminar o conteúdo de aprendizado da ICANN, especialmente se 

você não souber onde a plataforma de aprendizado da ICANN, envie-

nos um e-mail para a equipe de suporte porque há um conteúdo muito 

interessante lá. É uma plataforma de e-learning que ICANN oferece à 

comunidade e há alguns conteúdos específicos sobre o GAC. Como 

funciona o GAC, mas também como funciona a GNSO e outras partes 

da comunidade. E estamos estudando como melhorar isso, atualizá-
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los. Alguns deles já com quatro ou cinco anos, e você sabe que no 

mundo da Internet é realmente muito tempo. Que o design do site está 

sendo aprimorado. Pretendemos reintroduzir ou introduzir mais 

webinars introdutórios como aquele no manual de consenso da GNSO 

que será lançado em breve, e há ofertas da ICANN org para mais 

recursos de apoio do GAC, no sentido de pesquisa e recursos jurídicos, 

então isso é algo podemos querer considerar mais do que no futuro 

próximo e, portanto, acredito que também estamos buscando mais 

métricas. Mais dados para avaliar os níveis de participação, níveis de 

trocas no nosso trabalho, entre outras coisas na lista de e-mail. Não sei 

se aqui ainda podemos ir um pouco mais com o tempo? E se Rob ou 

Fabian quiserem mostrar alguns dos slides, eu sei que eles prepararam. 

O que você acha disso, Manal? 

 

MANAL ISMAIL:  Acho que devemos perguntar à equipe de suporte se podemos avançar 

um pouco mais. Pode ser? Os intérpretes concordam? 

 

ROBERT HOGGARTH:  Faremos muito, muito brevemente, Manal, se estiver tudo bem 

reconhecendo o grande trabalho de nossos intérpretes e seu cansaço 

no final da semana. Eu ficaria feliz, Jorge, apenas para mostrarmos a 

eles talvez 30 segundos de cada vez, mais para a história maior que é 

que, sob a direção da liderança do GAC, a equipe de suporte do GAC da 

ICANN se comprometeu a fazer um esforço para descobrir maneiras 

que podemos, estou tentando pensar na medida certa de redação, 

calcular. Apenas tente dar um sentido a todos vocês, como membros, 



ICANN71 – Sessão de encerramento do GAC                                                                 PT 

 

 

Página 39 de 42   

que tipo de atividade está ocorrendo dentro do GAC? Principalmente 

como uma ferramenta de gerenciamento, francamente com a ideia ou 

o conceito para identificar onde pode haver lacunas de engajamento 

ou áreas que requerem mais coordenação ou atenção de 

gerenciamento, se desejar. Então, sim, Gulten bem rápido se pudermos 

mostrar as capturas de tela para as pessoas. Aqui está um exemplo de 

alguns dos brainstorms ou ideias em que estamos trabalhando. Este 

slide mostra o tráfego de e-mail. Não significa muito olhar para isso 

visualmente muito rapidamente, então peço desculpas e não vamos 

entrar em uma análise aprofundada. Mas uma revisão relativamente 

rápida após o slide como este permitiria que alguém visse nos últimos 

dez anos ou mais a quantidade de tráfego que a lista de e-mail do GAC 

experimentou é recomendada ativamente estável. Quer dizer, se você 

olhar para você saberá em geral o que está acontecendo em todas as 

várias atividades do GAC, o que fizemos foi por volta do período de 

2014. Começamos a medir, e estou dizendo que voltamos a 2014, são 

apenas dados recentes que acabamos de começar a coletar e colocar 

de uma maneira abrangente, mas era um histórico de 2014, 2015 onde 

os vice-presidentes literalmente veio à existência. Você conhece aquele 

grupo de cinco. O que você vê ao longo do tempo é que a quantidade 

restante de e-mails pode ter permanecido consistente, mas está 

ocorrendo dentro da liderança do GAC do que entre os membros do 

GAC. Então isso pode fazer com que alguém olhe para isso e diga, 

HMMM, isso é algo que devemos olhar? Estamos nos comunicando o 

suficiente com os membros do GAC e podemos criar conversas que 

digam, que vão ao longo do caminho a seguir. Estamos 

sobrecarregando a lista geral de membros do GAC? Deveria haver mais 
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trabalho dentro dos grupos de trabalho? Os membros do GAC devem 

receber mais e-mails? E então isso levaria a uma discussão de todos 

vocês ou entre todos vocês o que vocês acham sobre a quantidade 

relativa de e-mails que você recebe diariamente, semanalmente, 

mensalmente. Há algumas semanas em que você consegue dez de nós. 

Obtenha 2 de nós. Ao mesmo tempo, a liderança está gerenciando de 

15 a 20. Portanto, esses são apenas esforços de sua parte para começar 

a criar recursos visuais que permitam discussões mais criteriosas sobre 

como o comitê opera. 

O próximo slide, por exemplo, leva as coisas a um nível muito mais alto 

de 10.000 pés, onde isso não é apenas uma medição de quantas 

pessoas participam de várias atividades do GAC. Este slide mostra a 

participação nas reuniões do GAC, portanto, você vê com o tempo que 

o azul mostra um aumento ou crescimento no número de membros do 

comitê. E então as áreas vermelhas mostram de reunião em reunião a 

partir de uma perspectiva de reunião pública, a porcentagem de 

membros do GAC que participam em um determinado momento. E no 

próximo slide, você sabe que então daríamos uma olhada e diríamos 

como isso afeta potencialmente o quorum. E a capacidade do GAC de 

produzir conselhos no comunicado, reunião por reunião. Eles estão 

mostrando que o GAC sempre atingiu seu quorum, mas há algumas 

reuniões em que você vê picos nos dados que podem envolver um 

HLGN na ICANN 50. Uma reunião específica em que pode haver mais 

dificuldade para os membros do GAC chegarem a um determinado 

local, então você vê isso para ICANN 61. Acabamos de fazer o quorum, 

e o próximo problema depois disso foi a reunião de Barcelona, onde foi 
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ICANN63, e outra reunião governamental de alto nível. Então, 

novamente, os gráficos em si são lindas imagens e podemos fazer belas 

cores, mas torna-se mais importante após a avaliação do presidente ou 

do vice-presidente, que tipo de dados ou informações seriam úteis e 

quais não seriam. Como pensamento final, gostaria de compartilhar 

com todos vocês, fizemos grandes esforços para não compartilhar 

publicamente quaisquer dados sobre a participação individual. Que o 

trabalho que estamos fazendo inicialmente aqui é apenas tentar 

coletar e distribuir informações de uma forma agregada para que 

possamos fornecer informações gerais de todos vocês para 

trabalharmos juntos de forma mais eficaz. Portanto, esperamos poder 

expandir esse tipo de trabalho de métricas. Tenha mais discussões com 

a equipe de liderança sobre isso. Na medida em que todos vocês têm 

alguma ideia de como podemos fazer um trabalho melhor de medir o 

engajamento versus o simples comparecimento, o que significa 

participação versus apenas o comparecimento também. Seriam todas 

coisas interessantes para todos nós não podermos travar. Ao mesmo 

tempo, também reconhecemos nosso trabalho de estar aqui para 

ajudá-lo a fazer seu trabalho da forma mais eficaz. E se isso permite que 

você se concentre mais na substância, no conselho de política e no 

desenvolvimento, nos grupos de trabalho nos quais você está 

envolvido, então estamos fazendo nosso trabalho, então é sempre um 

equilíbrio e apreciamos muito a pergunta de orientação obtida de 

Manal e os vice-presidentes em termos de como coordenar tudo isso. 

Portanto, agradeço a oportunidade de compartilhar alguns desses 

documentos coloridos aqui. Obrigada. 
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MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, Jorge, Robb, e todos. Isso conclui nossa sessão de 

encerramento. Não deixem de enviar seu feedback por e-mail, e 

aqueles que estão interessados sobre o futuro das reuniões públicas da 

ICANN, temos uma sessão às 14:30 UTC, eu gostaria de agradecer a 

todos pelo espírito cooperativo, participação, e gostaria de agradecer 

aos vice-presidentes, a todos os participantes, escribas, intérpretes, 

pessoal técnico, e a todos. Então, até nos encontrarmos novamente na 

próxima reunião da ICANN, cuidem-se, e aproveitem o intervalo. Essa 

reunião está encerrada. 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 

 


